

彩北通信

月刊 No. 179
2022年1月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>

新年のご挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。2021年は多くのご支援・ご理解を賜り誠に感謝申し上げます。2022年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

当塾も2月2日で開校から丸15年が経過することになります。現中3生(15期生)も迫る受験に向けて本気で取り組んでいます。中学2年生にとっては1年後のこととなります。「あの時もっとやっておけばよかった」と過去の3年生がみんな口をそろえて言っています。中1生も同様ですが、3学期の学年末テストに向けて早めに準備をしておきましょう。

◎名言・一言

自分の目指すところをはっきり自覚し、たゆまぬ前進をする者、自分の目的に対する手段を知ってそれをとらえ利用することを知っている人間は、尊敬に値する。

ゲーテ(詩人)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、音楽 です

『ベイビートゥース』 GReeeeN

今年の大ヒットドラマTBS系 日曜劇場『TOKYO MER〜走る緊急救命室〜』(鈴木亮平主演)主題歌となった「アカリ」をはじめタイアップつきの楽曲たちを収録。

▼お知らせ▼

- ・1月7日まで冬期講習期間になります。1月10日(月)から通常授業開始です。
- ・小学6年生は2月より中学準備講座となります。英語・数学の2講座です。

■最近のニュースから■

来春卒業予定で就職を希望する高校生の10月末時点の就職内定率は75.1%だったことが17日、文部科学省の調査で分かった。昨年は新型コロナウイルスの影響で日程が1カ月遅れたため単純比較できないが、企業の採用選考解禁から同じ1カ半月後の昨年11月末時点より5.3ポイント減少した。文科省は「今年も一部企業が採用日程を繰り下げたことなどが影響した」と分析している。

文科省によると、コロナで打撃を受けた観光業や宿泊業が求人を減らす一方、経済活動の再開を受けて採用意欲が高い企業も多く、担当者は「今後は内定率が伸びると予想される」とした。

調査は、全国の国公立高を卒業予定の100万1111人のうち、就職を希望する14万8761人を対象に実施。11万1788人が内定を得た。男女別では男子が76.3%、女子は73.2%だった。

学科別では工業が87.4%で最も高く、看護83.6%、商業80.0%、福祉78.2%が続いた。

(2021.12.17産経新聞)

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

やっばいいけない学習法

- ・教科書をながめるだけの勉強
- ・線やマーカーを引くだけ
- ・教科書を見ながらワークを解く学習
- ・間違えた問題を赤ペンで写すだけ
- ・「ながら勉強」は絶対ダメ
- ・勉強時に近くにスマホを置いておく

こういったことを辞めるだけでもだいぶ違うと思います。

♪ Disney Information ♪

Disney Land

1月1日~16日

お正月のプログラム

Disney Sea

1月1日~16日

お正月のプログラム